
令和７年度 第１回 二俣小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開催日時  令和７年４月２４日（木） １０時００分から１１時３０分まで 

２ 開催場所  二俣小学校 会議室 

３ 出席委員  坪井 理佐雄、太田 佳子、野中 庸孝、島 和義、武田 友子、今村 春幸、 

        熊本 あゆみ、松本 美貴子 

４ 欠席委員  なし 

５ ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ  飯田 一明（二俣ふれあいC所長）  

６ 学  校  大石 浩史（校長）、平野 将太郎（教頭）、鈴木 研太（CS担当教職員）、 

清瀧 妙子（ＣＳディレクター） 

７ 傍聴者   なし 

８ 会議録作成者 ＣＳディレクター 清瀧 妙子 

 

９ 委員挨拶・授業参観感想 

 

        昨年に比べ落ち着いている。姿勢の悪い子はいたが返事が良い。（坪井委員） 

        のびのびしている。地区の関係性を受け継いで欲しい。（太田委員） 

        椅子をしまっての発表等礼儀正しい。 トイレの履物の整理は低学年ができて 

いる。階段掃除が不十分なところがある。（野中委員） 

        新卒の先生の意欲に感謝するが、学校・地域でサポートが必要。（松本委員） 

        先生方の子供たちを誉める声掛けがいい。誉める指導を進めたい。（島委員） 

 

10 議長の選出 

        坪井委員が本日の議長を申し出、全員異議なくこれを承認。 

11 会議記録 

        議長の坪井委員から全員出席しており、会議成立の報告があった。 

12 熟議事項 

    

（１）令和７年度学校運営の基本方針について（校長） 

      

スライドと別紙資料のグランドデザインに添って説明。 

       ・学校教育目標、願う子供像、かかわり あいさつ運動の推進 

       ・ふるさとキャリア教育 みんなで創る たゆまぬ自己改革 

 

質疑応答 

        あいさつ運動が自主的に取り組まれていてありがたい。 （島委員） 

        参観会中、会釈してくれてスマートな挨拶ができている。(坪井委員) 

 

   （２）具体的な教育活動の取組（CS担当） 

 

資料に基づき年間の具体的な教育活動の取組について説明 

 

 質疑応答 

６年生のボート体験の代わりの行事予定は？（武田委員） 

６月下旬頃、連合教育、体験学習を計画している。（CS担当） 



        

学習発表会は土曜日でなく金曜日になるのか（太田委員） 

         代休等の問題もあり継続して検討（CS担当） 

      夏の早帰り時、バス停が混雑する。日陰が無い等暑さ対策が必要（松本委員） 

      学年で下校時間が違うなら、同じ日陰のあるバス停にできないか（武田委員） 

        これまでの経緯を踏まえ、検討していきたい（CS担当）   

        他の夏の暑さ対策としては、特別教室のエアコン設置や体育館にスポットク

ーラーを導入する予定。（校長） 

    

（３）いじめ防止基本方針について（校長） 

 

・浜松市いじめ防止基本方針を基に、いじめの早期発見、未然防止、改善策検討について

全職員で子供たちの情報を共有し、課題を見出し、提案できるように学校体制を見直

していく。 

校内いじめ対策委員会を月１回、発生時は随時開催し、いじめを受けた子の立場に     

立った対応を進める。 

    

質疑応答 

  具体的にいじめの事実は発生しているのか（今村委員） 

    認知したものは昨年で１００件位あった。（校長） 

  傍観者を作らない事が大切。（島委員） 

 

 

 （４）本年度の目標について（教頭） 

     

昨年度の取組の評価を踏まえた本年度の目標設定をする。 

 

・地域への情報発信の具現化をする。 

・保護者、地域へのボランティア案内を広め、学校応援団を強化する。 

      ・地域、家庭それぞれの役割はどうあるべきかを考え、協議態勢の方策を協議する。  

 

  

協議の結果、全項目について全員意義なくこれを承認した。 

 

 

 

12 その他の連絡事項 

    

次回開催 

・令和７年 ６月１６日（月） 14時00分から15時30分 

 

 


